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Auf die - aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene - schriftliche 
parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Edith Haller und Genossen vom 
11. November 1997, Nr. 3272/J, betreffend Einsparungspotential in Ihrem Ministerium, 
beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 
Einleitend möchte ich festhalten, daß für mich das in der Tiroler Tageszeitung vom 
10. November 1997 genannte Einsparungspotential nicht nachvollziehbar ist. 
Zu 1.: 
Von dem Artikel der Tiroler Tageszeitung vom 10. November 1997 habe ich erst durch die 
vorliegende parlamentarische Anfrage Kenntnis erhalten. 
Zu 2.: 
Herr Ager hat - wie mir berichtet wird - im Juli 1996 mit dem Leiter der Budgetabteilung für 
allgemeine budgetäre Angelegenheiten Kontakt aufgenommen. 
Zu 3. bis 7.: 
Für eine Information meinerseits bestand keinerlei Veranlassung, da sich der Kontakt des 
Herrn Ager mit dem Leiter der zuständigen Abteilung meines Ressorts auf ein reines 
Informationsgespräch beschränkte und keinerlei konkrete Absprachen getroffen wurden.
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Weiters hat Herr Ager- wie mir berichtet wird - keinerlei konkrete Vorschläge über 
Einsparungspotentiale bzw. deren Zeithorizonte gemacht. Aus diesem Grund konnten auch 
keine konkreten Überlegungen hinsichtlich diesbezüglicher Einsparungsvorschläge gemacht 
werden. 
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